

# Fiesta de Tabernáculos 2018—Día 5

## Juzgar Juicio Justo I

*Doce errores que cometen las personas al emitir juicios*

Fred R. Coulter—28 de septiembre, 2018

[www.laVerdaddeDios.org](http://www.laVerdaddeDios.org)

¡Saludos hermanos! ¡Bienvenidos al día 5 de la Fiesta de Tabernáculos! Hay que darnos cuenta de que estamos en la segunda parte de la Fiesta. Tal vez lo que voy a hablar hoy podía haberlo dado un poco antes durante la Fiesta, porque tiene mucho que ver con cómo nos conduciremos en el Milenio.

También tiene mucho que ver con cómo nos conducimos en la actualidad. Dios nos está entrenando para tomar dominio del mundo.

En Apocalipsis 20 muchas veces enfatizamos en que viviremos y reinaremos con Jesucristo por mil años, lo cual es cierto y después de eso viviremos por la eternidad. Pero leamos algo muy importante acerca de nuestros deberes: ¿Qué haremos como reyes, sacerdotes, administradores y demás?

Apocalipsis 4:20: “Y vi tronos... [Gobierno]...y a los que se sentaron sobre ellos, y **juicio les fue dado...**” Esa es una declaración interesante.

Durante este verano pasado hemos visto todo el alboroto de elegir un nuevo juez de la Corte Suprema, los demócratas van a ‘resistir’ y los republicanos van a luchar. Sin embargo, veamos si es cierto lo que dicen porque un juez de la Corte Suprema es una de las cosas más importantes que hay.

¿Por qué se nos dará juicio a nosotros? *Porque si vamos a gobernar, ¡También vamos a juzgar!* No pueden decir que no saben cómo juzgar. *¡Sí saben!*

- Si conocen la Verdad de Dios
- Si aman a Dios
- Si escogen la Verdad

¿Qué están haciendo? *¡Están haciendo un juicio!* Cada elección es un juicio, y Dios nos ha dado el *libre albedrío*. Todos aquellos en el Milenio aun tendrán *libre albedrío*.

La última vez vimos que cuando ellos se desvíen les diremos ‘No te vayas a la izquierda ni a la derecha, este es el camino que Dios quiere que vivas.’ Ahora, hay misericordia y justicia, y todo eso es parte del *juicio*.

Veamos que esto es bajo Cristo. Sabemos que Cristo viene como Rey y que Él va a juzgar al mundo en justicia y en Verdad. Eso les da una idea de la guía sobre cómo debemos juzgar.

Juan 5:25: “Verdaderamente, verdaderamente les digo, *la hora viene*, y ahora es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y aquellos que oigan vivirán. Porque incluso como el Padre tiene vida en Sí mismo, así también le ha dado al Hijo tener vida en Sí

mismo; y **también le ha dado autoridad para ejecutar juicio** porque Él es *el* Hijo de hombre” (versos 25-27).

Es bastante interesante que durante la Fiesta de Tabernáculos Jesús hiciera otra declaración acerca del juicio.

Juan 7:24: “No juzguen de acuerdo a *la* apariencia... [Porque puede ser que no sepa] ...**sino juzguen juicio justo**” *basado en:*

- Las leyes de Dios
- Los mandamientos de Dios
- Los estatutos de Dios

*¡Todas esas cosas son parte de ello!*

Primero que nada veamos como no debemos juzgar. El juicio también se refiere a condenar e irse contra lo que piensan las personas, porque estamos tratando con verdad y con justicia.

Miren lo que sucede cuando tiene jueces que no juzgan de acuerdo a la verdad. Miren lo que ha sucedido en los Estados Unidos porque no juzgaron de acuerdo a la Constitución y a la Declaración de los Derechos y las leyes que están aquí. Es bueno que están volviendo a la Constitución y a juzgar de acuerdo a eso, pero más grandioso que eso y lo primero que un juez tiene que hacer es *¡sacarse a sí mismo de en medio del juicio con sus **preferencias personales!***

Mateo 7:1: “No condenen *a otros*, para que ustedes mismos no sean condenados.”

Por eso es que si hay algo que no está bien, se tiene que hacer de acuerdo a lo que la Palabra de Dios dice que está bien y que está mal.

Verso 2: “Porque con *el* juicio con que juzgan, ustedes serán juzgados; y con *la* medida *con* que miden, será medido otra vez a ustedes. ¿Entonces por qué miran la astilla que está en el ojo de su hermano, pero no perciben la viga en su *propio* ojo?” (versos 2-3).

En otras palabras, no permita que su propia personalidad, sus prejuicios y opiniones le den un juicio, *¡Porque puede estar equivocado!*

Quítese a si mismo del camino. Esto también le dice que *¡resuelva sus propios problemas!* No los mezcle con otros temas que está juzgando.

Verso 4: “¿O cómo dirán a su hermano, ‘Permítame remover la astilla de su ojo’; y he aquí, la viga está en su *propio* ojo?” ¿No vemos eso en los jueces en la actualidad? *¡Sí, en muchos de ellos!*

Verso 5: “*Ustedes* hipócritas... [No puede ser un hipócrita y emitir juicios buenos y justos]...primero echen la viga de su *propio* ojo, y entonces verán claramente para remover la astilla del ojo de su hermano.” *¡Eso es lo importante!*

***¡Por eso el carácter, la mente de Cristo, cómo juzgar y juzgar correctamente son importantes!***

Lo que no deben hacer también refleja lo que debe hacer al emitir juicios. Ya que se nos dará juicio, esto se vuelve importante desde el punto de vista de lo que Dios quiere que hagamos y cómo debemos hacerlo. Tenemos que hacer juicios en nuestras vidas todos los días.

Piénsenlo de esta manera: ***¡Todo lo que elegimos hacer es un juicio!*** Cuando hacemos cosas incorrectas entonces *hemos elegido* hacer lo que no es correcto. Por lo tanto, tenemos que arrepentirnos de ello.

Levítico 19:15: “No harán injusticia en juicio...” *Ya que nos será dado:*

- Tiene que ser correcto
- Tiene que ser de acuerdo a la Ley de Dios
- Tiene que ser justo
- Tiene que ser bueno
- Tiene que ser medido

“...No respetarán la persona del pobre, ni honrarán la persona del poderoso, **sino juzgarán a su prójimo en justicia**” (verso 15).

Aquí también hay parte del juicio, verso 16: “No irán *como* un calumniador entre su pueblo, no se quedarán de brazos cruzados por la sangre de su prójimo. Yo soy el SEÑOR. No odiarán a su hermano en su corazón. Siempre amonestarán a su prójimo, *para* que no puedan llevar pecado por causa de él. No se vengarán, ni llevarán ningún rencor contra los hijos de su pueblo, sino amarán a su prójimo como a sí mismos. Yo soy el SEÑOR” (versos 16-18). **¿En qué se basará todo el juicio?**

- 1) Amar a Dios con todo su corazón, mente, alma y ser
- 2) Amar a su prójimo como a si mismo
  - **Si** usted ama a Dios
  - **Si** ama Sus caminos
  - **Si** ama Sus mandamientos
  - **Si** ama Su Verdad
  - **Si** ama Su justicia

*¡Esto es lo que está buscando!*

Veamos algunas cosas muy importantes que debemos saber en Proverbios. Los proverbios son muy importantes para que aprendamos sobre lo correcto/lo incorrecto, el bien/el mal, la verdad/la injusticia. De esa forma, al hacer nuestras decisiones del día a día o en lo que sea que vayamos a hacer ¡se base en la verdad! Miren lo terrible que es el mundo:

- Basando todo en una mentira
- Basando todo en una ilusión
- Basando todo en leyes pervertidas y torcidas

Así es como los individuos pueden causar problemas, y esto entra en el tema de si hay testigos.

Proverbios 11:13: “Un chismoso es un revelador de secretos, pero uno que es de espíritu fiel mantiene el asunto escondido.”

Hay cosas que son asuntos suyos y no necesita contarle a nadie más. Si usted le cuenta a alguien más, entonces el que escucha no debe estar calumniando. No se puede tener juicio justo cuando se tiene calumnia.

Todo esto es importante para entender lo que debemos hacer y a donde debemos ir. Esto es lo que sucede cuando se hace un juicio y escuchan el chisme. Miren lo que han hecho contra el presidente Donald Trump con todos los chismes, la corrupción y las batallas en su contra. Aun así, ¡él ha podido resistir! ¿Después qué es lo que sucede cuando se revela lo que son, porque siempre lo serán?

Proverbios 18:8: “Las palabras de un chismoso son como heridas, y descienden a las partes más internas del vientre.”

No puede basar nada en los rumores o chismes. Piensen en esto: si aceptan rumores y calumnias de una persona contra otra, ¿Qué le hace eso a su opinión de la persona que están calumniando? ¿Cómo sabe si lo que la persona le está diciendo es correcto? *Incluso si fuera correcto, ¿Por qué tendría que saberlo usted? ¡Piensen en eso!*

Proverbios 26:20: “Donde no hay madera, el fuego se apaga; y donde no hay chismoso, la disputa cesa.”

Miren todos los disturbios que hemos tenido solo porque Brett Kavanaugh fue nominado para ser un juez de la Corte Suprema. ¡Miren todas las mentiras!

Verso 21: “Como carbón para quemar ascuas, y madera para fuego, así es un hombre contencioso para encender contienda. Las palabras de un chismoso son como heridas, y ellas descienden a las partes más internas del vientre” (versos 21-22). Esas son las cosas en las que no debemos involucrarnos cuando hagamos juicios.

Veamos uno de los grandes pecados y faltas de los escribas y fariseos— *¡hipócritas y tontos!*

Mateo 23:23: “¡Ay de ustedes, escribas y fariseos, hipócritas! Porque pagan diezmos de menta y anís y comino, pero han abandonado lo más importante de la ley—**juicio, y misericordia y fe...**” *¡Piensen en eso!* Noten la secuencia en la que están:

- *Juicio*—hacer un buen juicio acerca de un asunto
- *Misericordia y fe*—recuerden que no se da la misericordia primero, se da después del arrepentimiento
  - ¿Cuándo nos da Dios misericordia?
  - ¿Cuándo estamos pecando? *¡No!*

Su juicio es que usted se arrepienta, después El dará misericordia. Eso es algo muy importante. Es un poco distinto en Lucas.

Recuerden cómo era cuando estaban en una iglesia donde no había amor, donde todo era jerarquía y *obedecer a la jerarquía y hacer lo que decían*. Aquí está la versión de eso:

Lucas 11:39: “Entonces el Señor le dijo, ‘Ahora, ustedes fariseos limpian el exterior de la copa y del plato, pero adentro están llenos de avaricia y maldad. Tontos, ¿Quién hizo el exterior no hizo también el interior?’” (versos 39-40).

No se trata de ponerse en una posición que le dé juicio justo. ***El juicio justo viene de la justicia interna, ¡Con la Palabra de Dios y el Espíritu de Dios!***

Verso 41: “Más bien, den limosnas *de* las cosas que están adentro; y he aquí, todas las cosas son limpias para ustedes. ¡Pero ay de ustedes, fariseos! Porque pagan diezmo de menta y ruda y toda hierba, pero **pasan por alto el juicio y el amor de Dios...** [Noten cómo esos están conectados]...**Es obligatorio para ustedes hacer estas cosas, y no poner a un lado aquellas cosas menores**” (versos 41-42).

Pero ¿Qué sucede? *Las personas se obsesionan con las cosas que tienen que hacer o que tienen que hacer que otras personas hagan*. Con una jerarquía dejan fuera a Dios, dejan fuera el amor y por ende emiten juicios incorrectos, las personas están en los lugares incorrectos y ¡es un desastre!

Entonces, tiene que haber ***juicio, justicia y verdad*** todos conectados. Veamos algunas cosas que Dios les dijo a los hijos de Israel. El habla bastante sobre los jueces en el libro de Deuteronomio.

- ¿Qué sucede cuando se tiene un juez corrupto?
- ¿Qué sucede cuando un juez da su preferencia personal en lugar de la verdad o la ley? *¡Se tienen juicios pervertidos!*

Todas esas cosas son importantes en nuestras decisiones diarias, al tratar con otras personas, al relacionarnos con otras personas y eligiendo lo que es correcto. Otra cosa muy importante: la razón por la que Dios ha decidido llamar a todo tipo de personas es para que podamos aprender todos juntos. Debemos aprender a amar a Dios y no criticar a otras personas por quienes son, cómo se ven o cómo se visten.

¿Recuerdan lo que Santiago le dijo al rico en Santiago 2? *Si das preferencia al hombre rico con todas las cosas buenas que ha hecho diciendo ‘Oh, sube aquí y toma este asiento...’ Y al hombre pobre le dices que se vaya a la esquina y guarde silencio.*

¡Ese es juicio ***injusto!*** Usted hace acepción de personas. ***¡Dios no hace acepción de personas!*** Dios tiene algo más grandioso que nosotros no tenemos; ***¡Dios conoce el corazón, la intención y la mente!***

Deuteronomio 1:16: “Le ordené a sus jueces en ese momento diciendo, ‘Oigan las causas entre sus hermanos, y **juzguen justamente** entre un hombre y su hermano, y el extraño con él. **No harán acepción de personas en juicio...**” (versos 16-17). *¡Ese es el problema más grande!*

Miren lo que sucede; vemos esto todo el tiempo. Miren el caso del hombre de Paquistán que se estaba llevando dinero de todos los congresistas demócratas, enviaba el dinero a otros países, mintiendo, robando, jaqueando la computadora democrática central y cometiendo muchos crímenes. Lo arrestaron cuando él iba de regreso a Paquistán y tenían muchísimos cargos en su contra.

Ellos eligieron el juez con el que querían ir, así que se le dio la opción de declararse culpable por un cargo. Fue sorprendente, el no dijo que se arrepintió, ni que dijo toda la verdad, no dijo lo que hizo. Todo eso fue borrado. *¡Eso es hacer acepción de personas!*

“...Oirán al pequeño como también al grande. No tendrán miedo de la cara del hombre, **porque el juicio es de Dios...**” (verso 17).

Si el juicio le es dado a Cristo por el Padre y Él nos da juicio, entonces **¡el juicio es de Dios!** Así es como debemos dirigirlo durante el Milenio.

“...Y la causa que sea demasiado dura para ustedes, tráiganla a mí, y yo la oiré” (verso 17). *¡Eso es lo que Moisés les dijo!* Más adelante veremos cómo debemos hacer eso.

Verso 18: “Y les ordené en ese momento todas las cosas que deberían hacer.”

Esto se vuelve importante por cómo trataremos con las personas durante el Milenio. Todas las personas durante el Milenio son el pueblo de Dios. ¡Nosotros estaremos emitiendo el juicio **por Dios!**

- Vamos a estarles enseñando
- Vamos a estar entrenándolos
- Vamos a estar cuidándolos

*¡Va a haber mucho gozo y felicidad al hacer eso!* También habrá juicios que tendremos que hacer, pero es importante tener en mente que **¡las personas le pertenecen a Dios!** Nosotros estaremos ahí para ayudarles a recibir las bendiciones y la Verdad de Dios. Por eso seremos los maestros y los líderes.

Deuteronomio 7:6: “Porque ustedes *son* un pueblo Santo para el SEÑOR su Dios. El SEÑOR su Dios los ha escogido para ser un pueblo especial para Él mismo *por encima de* todos los pueblos que están sobre la faz de la tierra.”

- ¿No es eso cierto acerca de la Iglesia?
- ¿No ha escogido Dios a los pocos?
- ¿A quiénes escogió El? *I Corintios 1; ¡a los que el mundo no les presta atención y rechaza!*

*Ese es el juicio de Dios, para que Él pueda entrenarnos y ¡podamos ser el tipo de maestros, líderes y jueces que necesitamos ser!*

Aquí está la razón, verso 7: “El SEÑOR no colocó Su amor sobre ustedes ni los escogió porque fueran más en número que cualquier pueblo, porque ustedes *eran* los más pocos de todos los pueblos. Sino porque el SEÑOR los amó y porque guardaría el juramento que había jurado a sus padres...” (versos 7-8).

¿Por qué estamos aquí? ¡Por Abraham, Isaac y Jacob! ¡Por todo lo que nos precedió!  
¿No les dijo Jesús a los apóstoles que Él los estaba enviando a trabajar en el campo, el cual otras personas habían plantado y ellos iban a cosechar esas cosas? Y ¿Qué tal nosotros en el tiempo del fin? ¡También!

“...el SEÑOR los ha sacado con una mano poderosa y redimido fuera de la casa de esclavitud de la mano de Faraón rey de Egipto” (verso 8).

*Ese es un tipo de Satanás el diablo; ¡Hemos sido redimidos de Satanás el diablo!* Redimidos significa ¡ser traídos de vuelta! Ustedes fueron comprados con un precio. ¿Cuál fue ese precio? ¡La muerte de Cristo! ¡Ese fue el sacrificio! Él quiere que lo sepamos; ¿No es interesante lo parecido al Nuevo Testamento que puede ser esto? Eso nos ayuda a entender por qué la Biblia es un solo libro: Antiguo Testamento y Nuevo Testamento juntos.

Verso 9: “Por tanto, sepan que el SEÑOR su Dios, Él es Dios, el Dios fiel Quien guarda el pacto y misericordia con aquellos que Lo aman y guardan Sus mandamientos, hasta mil generaciones.” Esas nunca serán mil generaciones, porque es como decir que ¡será por la eternidad para siempre! Después Dios dijo que El pelearía sus batallas por ellos.

Comentario: Dios no quería que ellos fueran a la guerra **a menos que El dijera que lo hicieran, ¡Y El pelearía las batallas por nosotros!**

Verso 10: “Y Él repaga a aquellos quienes Lo odian a su cara, para destruirlos. Él no será lento para repagar a quien lo odia. Él le pagará a su cara. **Ustedes por tanto guardarán los mandamientos y los estatutos y los juicios los cuales les mando hoy para hacerlos.** Y sucederá, si ustedes escuchan estos juicios para guardarlos y practicarlos, entonces el SEÑOR su Dios guardará con ustedes el pacto y la misericordia la cual juró a sus padres. Y los amará y bendecirá y multiplicará...” (versos 10-13).

Hagan esto y verán que el amor de Dios es eterno e interminable pero no incondicional. **¡Usted debe arrepentirse, amarlo y obedecerle!**

Verso 13: “Y los amará y bendecirá y multiplicará. Él también bendecirá el fruto de su vientre, y el fruto de su tierra, su grano, y su vino, y su aceite, el incremento de su ganado y los rebaños de sus ovejas, en la tierra la cual juró a sus padres darles. **Serán bendecidos sobre todo pueblo...**” (versos 13-14).

- ¿No es asombroso?
- ¿No serán bendecidos por siempre aquellos que estén en la primera resurrección?
- ¿Estando en la categoría de aquellos que son los hijos mismos de Dios?
- ¡Sí, por supuesto!

*Piensen en lo importante que es aprender lo que es el juicio correcto, ¡para que hagamos las cosas que son correctas!* Ahora, aquí hay más instrucciones acerca del juicio.

Deuteronomio 17:6: “De la boca de dos testigos o tres testigos...”

Miren cuantas acusaciones que son lanzadas políticamente hacia una persona solo por un testigo y que probablemente está mintiendo entre dientes. Miren lo que eso ocasiona y también veremos algo más conectado con eso un poco más adelante.

“...el que es digno de muerte será condenado a muerte. De la boca de un testigo él no será condenado a muerte” (verso 6).

También veremos más adelante un verso en Juan 8 acerca de hacer un juicio justo.

Verso 7: “Las manos de los testigos serán *las primeras* sobre él para condenarlo a muerte, y después las manos de todo el pueblo. Así pondrán el mal lejos de entre ustedes.”

Ahora, hay cosas complicadas y difíciles de resolver. ¿Cómo se resuelven? Pues aquí tenían lo que se llamaría *la corte de apelaciones*:

Verso 8: “Si un asunto es demasiado difícil para ustedes en juicio, entre sangre y sangre, entre alegato y alegato, y entre golpe y golpe, siendo materia de contienda entre sus puertas, entonces se levantarán... [Cambio de juzgado]...y subirán al lugar el cual el SEÑOR su Dios escogerá. Y vendrán a los sacerdotes, los Levitas y a los jueces que estarán en esos días, y preguntarán...” (versos 8-9).

- ¿Cuál era el tipo de gobierno que Dios estableció sobre Israel en primer lugar? ¡*Jueces!*
- ¿Qué va a hacer El durante el Milenio? ¡*Se les da juicio a aquellos en la primera resurrección!*

***Entonces, ¡seremos jueces!*** ¡Piensen en eso!

“...Y ellos les declararán la sentencia de juicio. Y harán de acuerdo a la sentencia que ellos les declaren desde ese lugar el cual el SEÑOR escogerá. Y **serán cuidadosos de hacer de acuerdo a todo lo que ellos les digan**” (versos 9-10).

- Por eso debe ser justo
- Por eso debe ser legal
- Por eso debe hacerse de la forma apropiada
- Por eso debe ser ejecutado con el entendimiento apropiado de la Palabra de Dios

Verso 11: “De acuerdo a la sentencia de la ley la cual les enseñarán y de acuerdo al juicio el cual les dirán, ustedes harán. No se desviarán de la sentencia la cual ellos les mostrarán, a la mano derecha o a la izquierda. Y el hombre que actúe presuntuosamente y no oiga al sacerdote que se para para ministrar allá delante del SEÑOR Su Dios, o al juez, incluso ese hombre morirá. Y pondrán el mal lejos de Israel. Y **todo el pueblo oirá y temerá, y no harán más presuntuosamente**” (versos 11-13).

- ¿Por qué ese mandato en particular?
- ¿Qué sucede?

Exactamente lo que sucedió cuando el presidente Trump eligió a Brett Kavanaugh para sentarse en la Corte Suprema. Todos empezaron a ir contra el con mentiras y odio y ¿Qué produce eso? ¡*Illegalidad!* Eso me recuerda a Mateo 24, que en los últimos tiempos la ilegalidad se multiplicará. ¡Miren todos los problemas que está causando!

- Juicios incorrectos
- Jueces corruptos
- Políticos corruptos

*¡Por eso es importante que todos guarden las leyes y mandamientos de Dios! Esto es lo que Dios va a hacer. ¿No es interesante que Deuteronomio 16:18 es exactamente lo que Cristo va a hacer al establecer el gobierno de Dios en la tierra cuando El retorne?*

Deuteronomio 16:18: “Nombrarán jueces y oficiales para sí mismos en todas sus puertas las cuales el SEÑOR su Dios les da, tribu por tribu. Y **ellos juzgarán a la gente con juicio justo**. No pervertirán *el* juicio; no harán acepción de personas, ni tomarán soborno, porque ***el soborno ciega los ojos del sabio y pervierte las palabras del justo***. Seguirán eso que es completamente justo para que puedan vivir y heredar la tierra la cual el SEÑOR su Dios les da” (versos 18-20).

Piensen en eso y transfieran eso a nosotros, viniendo a tomar control del mundo. ¿Qué es el mundo? *¡Toda la tierra en el mundo!* ¡Todas estas cosas se aplican a nosotros!

Veamos ***un ejemplo del juicio justo***. Es muy interesante porque esto nos ayuda a entender que la *misericordia viene después del juicio*. Adjuntaremos todo esto que no deberían hacer, así que veamos cómo lo manejó Jesús:

Juan 8:3: “Entonces los escribas y fariseos le trajeron una mujer que había sido cogida en adulterio; y después de colocarla en el centro... [Había personas reunidas alrededor de Jesús]...ellos le dijeron a Él, ‘Maestro, esta mujer fue atrapada en el mismo acto de cometer adulterio’” (versos 3-4).

Si usted fuera un abogado defensor, ¿Qué diría? *¡Piensen en eso!*

Verso 5: “Y en la ley, Moisés nos ordenó que aquellos que cometan tal *pecado* deberían ser apedreados. Por lo tanto, ¿qué dices?’ Y ellos dijeron esto para tentarlo, para poder tener *una causa de* acusarlo. Pero Jesús se agachó y escribió en la tierra con *Su* dedo” (verso 5-6).

Todos quieren saber lo que escribió. Ellos vieron lo que El escribió y tenía mucho que ver con su comportamiento, porque Él lo escribió.

Verso 7: “Y mientras ellos continuaban preguntándole, Él se levantó y les dijo, ‘El libre de pecado entre ustedes tírele la primera piedra.’ Y otra vez se agachó y escribió en la tierra. Pero después de oír esto, fueron condenados *cada uno* por *sus propias* conciencias, y salieron uno a uno, comenzando con los más viejos hasta el último...” (versos 7-9). **¿Qué fue lo que escribió?**

“...Y Jesús quedó solo, con la mujer de pie en el centro” (verso 9). Me imagino que todas las personas que estaban ahí, estaban mirando alrededor y diciendo ‘¿Qué es lo que va a hacer?’ Ese fue un enfrentamiento fuerte porque estoy seguro que Él les habló duramente.

Verso 10: “Y cuando Jesús se levantó y no vio a nadie sino a la mujer, le dijo, ‘Mujer, ¿dónde están tus acusadores? ¿Alguien te condenó? Y ella dijo, ‘Nadie, Señor.’ Y Jesús le dijo, ‘Tampoco Yo te condeno...’” (versos 10-11).

- ¿Qué fue lo que escribió en el suelo?
- ¿Qué sería lo más obvio que escribiera?
- ¿Cuál fue el pecado? ¡Adulterio!
- ¿Cuántos se necesitan para cometer adulterio? ¡Dos! ¡Un hombre y una mujer!
- ¿Por qué no trajeron al hombre?
- ¿Cómo pudieron atraparla en el acto de adulterio y no traer al hombre?

¡En la Ley dice que **ambos** serán apedreados! ¡No solo la mujer!

“...Ve, y no peques más” (verso 11). Noten que Él no dijo ‘Te perdono.’ ¿Por qué? Él dijo, “...**Ve, y no peques más.**” Ese fue un juicio justo. No era un caso que podía tener una condena cuando no se trajo a la otra persona que cometió la ofensa.

**Entonces este fue un juicio nulo; ¡caso desestimado!** Él no la perdonó pero le dijo “...**Ve, y no peques más**” ¡Juicio completamente nulo! Muchas personas no entienden eso, piensan que es un acto de perdón. Él no dijo que la perdonaba, no dijo ‘Tus pecados son perdonados.’ Él preguntó ‘¿Hay alguien que te condene?’ ¡No!

¿Cuál era el requisito? ¡Por boca de dos o tres! ¡Ella hizo algo digno de muerte por apedreamiento! Entonces, se tienen dos o tres testigos y ¡tienen que traer al hombre!

Eso es probablemente lo que Jesús estaba escribiendo en el suelo, ‘¿Dónde está el hombre? ¿Cómo la atraparon?’ Ese es un excelente ejemplo de ejecutar un juicio justo, después de que Jesús dijera en Juan 7 ¡**Juzguen juicio justo!**

*(Ir a la siguiente pista)*

Veremos 12 cosas que causan juicios injustos. Al ver cómo se hacen las cosas en el mundo y cómo se han hecho las cosas dentro de la Iglesia en el pasado, pueden ver los problemas y las dificultades y cómo surgen.

Primero que nada entendamos que **el camino de Dios es amor, verdad, justicia y equidad.** Hay muchas lecciones que aprenderemos en los Proverbios, que nos dicen cómo evitar emitir juicios incorrectos. A veces, cuando emite juicios incorrectos todo empieza a colapsar.

Ahora, piensen en eso en cuanto a la tierra, en cuanto a esta nación o cualquier nación del mundo:

Proverbios 28:2: “Por la transgresión de la tierra, muchos *son* sus gobernantes... [Se derriba en tribalismo, y ese es el mayor problema en casi todo el mundo]...pero con un hombre de entendimiento y conocimiento, el estado se prolongará.”

- ¿Quién será el Rey del mundo? ¡Jesucristo!
- ¿Tiene El entendimiento?
- ¿Tiene El conocimiento?

- *¡Sí lo tiene!*
- *¿Quiénes van a gobernar con Él? Todos los santos:*
  - ✓ *Resucitados y perfeccionados*
  - ✓ *Habiendo sido examinados y probados*
  - ✓ *Sabiendo lo que es correcto e incorrecto*
  - ✓ *Sabiendo lo que es bueno y malo*
  - ✓ *Sabiendo cómo hacer lo correcto*
- *¿Será prolongado? ¡Será el único gobierno que dure mil años!*

Verso 3: “Un hombre pobre que oprime a los pobres es como una lluvia torrencial, que deja sin comida.” Qué imagen ilustra; ¿No es cierto? Los pobres abusando de los pobres y robándoles, etc.

Verso 4: “Aquellos que abandonan la ley alaban al malvado...”

- *¿No es eso lo que está sucediendo en el mundo?*
- *¿No es ese uno de los grandes males de la política?*

Ahora sabemos por qué todos los políticos odian a Trump. Trump dijo ‘He estado preparando esto toda mi vida.’ Aquí está el primer presidente que no toma ni un solo centavo. Ha habido otros en el pasado que hicieron eso, pero Trump renunció a mucho para ayudar a enderezar la nación. Hay algo que se puede decir, *¡él está cumpliendo su palabra! Y ¡él le está dando crédito a Dios!* Está tratando de corregir los errores y poner los jueces correctos, tratando de hacer lo correcto. Sabemos de Jeremías 18 que Dios lo va a bendecir en ello.

“...pero aquellos que guardan la ley luchan contra ellos” (verso 4). Aquí está el resultado de lo que sucede cuando se tienen personas malvadas que toman dominio del gobierno.

Verso 5: “*Los hombres malvados no entienden la justicia... [Juicio; la justicia es el resultado del juicio justo]...pero aquellos que buscan al SEÑOR entienden todas las cosas.* *¡Vamos a ver lo cierto que es eso!*”

Esto es asombroso, especialmente cuando se considera que en Apocalipsis 20 nos dice que seremos reyes y sacerdotes y gobernaremos en la tierra (Apocalipsis 5). No hay problemas en el cielo; todos los problemas están en la tierra. ¡Tenemos que encargarnos de ellos en la tierra!

Proverbios 29:4: “El rey... [Gobernante, alcalde, senador, representante o presidente] **...establece la tierra por justicia...** [Juicio correcto]...pero el que toma soborno la derriba.”

Lo único que puedo decir es que miren a Estados Unidos y vean donde están gobernando todos los malvados. ¿Qué se tiene? *¡Caos y confusión! ¡Muchos indigentes!* Es una situación terrible con todos los indigentes en Nueva York, Los Ángeles, San Francisco y Chicago. Miren lo que está sucediendo en Chicago porque no hacen cumplir la ley. El alcalde es tan financiado por las personas malvadas en su partido, que él no puede hacer lo que es correcto. Él no puede frenar todas las matanzas.

Comentario: Tengo un reporte que muestra todos los países del mundo y menciona todos los que tienen la mayor violencia por armas. Los dos países que lideran en Centroamérica: Honduras y El Salvador. Todos ellos tienen control de armas estricto. Adivinen cuál tiene la menor cantidad por cada 100,000. *¡Aquellos en la cima tienen entre 91 por cada 100,000 y 80 por cada 100,000 que son matados por armas!* Sin embargo ¡Tienen control estricto de armas!

Aquí en Estados Unidos tenemos 30,000 millones de armas—probablemente 120,000 millones de armas—y ¿Cuántas personas son matadas con armas por cada 100,000? ¡4.2! Eso les dice que no es el arma, sino la persona que la usa. ¿Son malvadas? O ¿Son buenas? ¡Dejaré que piensen en eso!

Verso 4: “El rey establece la tierra por justicia, pero el que toma soborno la derriba.” Piensen en eso en relación a ¡donde vamos con este *juicio justo!*

¿Cuántas veces las personas han sido victimizadas por el juicio incorrecto? Han escuchado del caso en el que el presidente Trump perdonó a una mujer que fue sentenciada a cadena perpetua por una infracción muy pequeña.

### **Las 12 Trampas y Errores en Juicio Que Cometen las Personas**

Esto hace que el juicio justo sea casi imposible. Las personas se preguntan por qué no podemos realizar cosas. *¡Porque alguien está violando algunas de las cosas que hemos leído!* ***¡El juicio justo solamente puede venir a la manera de Dios!***

- Con Sus juicios
- Con Sus leyes
- Con Sus mandamientos
- Con Su Verdad

Veamos la primera y estoy seguro que podemos identificarnos con esto. Esto es lo que provoca juicios malos o *injustos*:

#### **1. Ser obstinados y tener una mente cerrada**

Hay veces en que usted está defendiendo la Verdad y está siendo atacado por el mal y no está cediendo ante él. *¡Está emitiendo un juicio correcto contra la maldad!* Cuando algo surge donde hay una disputa que necesita arreglarse ¿Qué sucede cuando se enfrenta a alguien que es obstinado, de mente cerrada y no escucha nada; ni siquiera hechos o la verdad?

Verán que vamos a cubrir muchas de estas cosas en los Proverbios. Por eso es que los Proverbios son tan importantes que las personas aprendan, especialmente cuando son jóvenes y están empezando a definir su manera de pensar sobre las cosas. ¡Necesitan aprender a ***pensar y pensar apropiadamente!***

- ¿Cuántos adolescentes han arruinado sus vidas porque hicieron un juicio incorrecto?
- ¿Cuántos han arruinado sus vidas porque fueron obstinados, rebeldes y no quisieron escuchar?

Proverbios 26:12: “¿Ves a un hombre sabio en su propia presunción? **Hay más esperanza para un tonto que para él.**”

¿Alguna vez se han preguntado por que Washington DMC—Distrito de Mentirosos y Corrupción—está tan miserable y corrupto? *¡Son sabios en su propia presunción! ¡Son obstinados!* Dicen ‘No me importa lo que digas, no voy a escuchar.’

## 2. **Ser Unilateral**

Es una cosa cuando se trata con la Verdad. Es distinto cuando está tratando de resolver una disputa donde hay una pregunta sobre lo que es correcto e incorrecto, no puede ser unilateral con una persona y contra la otra.

¿Cómo va a poder solucionar el problema? Se requiere más de una persona para causar un problema entre dos personas. Entonces **no** debe ser de *mente cerrada* **ni** indispuerto a escuchar cada aspecto de la situación. Podría haber muchos factores involucrados.

Recuerdo algo que me dijo un ministro una vez, porque habían surgido algunos temas. Nos llevó a Dolores y a mí a cenar y él dijo ‘Lo que voy a decirles puede ser incorrecto, pero no pueden responder nada. ¿Entendido? ¡Porque yo estoy a cargo!’

Nosotros nos quedamos sentados y escuchamos. Para acortar la historia, él estaba equivocado y Dios se encargó de él a Su manera y lo removió. Dios puede luchar las batallas por usted. ***¡Él estaba indispuerto a escuchar!***

¿Cómo va a poder entender algo si está completamente indispuerto a escuchar? *¡No va a poder!*

## 3. **Creerle al primero que viene**

Este es un gran problema capital en la actualidad. ¿Qué se tiene de aquellos que quieren destruir a otras personas? *¡Filtraciones! ¡Acusaciones falsas primero! ¿Por qué? ¡Porque el que viene primero es capaz de hacer su punto primero!* Es como el dicho: ***si dices una mentira lo suficientemente grande, por suficiente tiempo, pronto todos la creerán ¡y no escucharán la verdad!***

¡Creerle al que viene primero pasa todo el tiempo! Así que, se debe tener cuidado al hacer un juicio. Tiene que estar dispuesto a escuchar todos los lados. La persona que viene primero puede ser muy convincente y puede tener ciertos hechos, pero puede que no esté diciendo toda la historia. ¿Han escuchado eso antes?

Proverbios 18:17: “Aquel que es primero en su propia causa **parece** justo...” Escucha a la persona que está hablando y le está dando su lado de la historia, diciéndole lo que sucedió.

- Usted no sabe si está diciendo la verdad o no
- No sabe si tiene todos los hechos o no
- No sabe cómo fueron las circunstancias

*Pero vienen primero y se escucha razonable y posible.*

“...pero viene su prójimo... [El involucrado]...y lo examina” (verso 17). ¡Eso se llama *investigación!*

Piensen en eso en relación al crimen. El primero que da su historia parece razonable. Después la policía o los forenses expertos van y verifican la historia. Entonces se dan cuenta que los hechos no encajan con la historia que se dio.

Así que solo porque alguien viene primero y dice ‘¿Sabías?’ ‘¿Habías escuchado?’ ‘¡Déjame contarte algo!’ no necesariamente significa que tiene la razón.

Eso se relaciona con los calumniadores y chismosos que mencionamos antes. No puede aceptar eso porque el que viene primero realmente parece tener la razón. Por eso es que usted tiene que pensar en lo que se tiene que hacer. Entonces, no escuche solamente al que viene primero. ¿No es eso lo que sucede con los hijos en la familia? ‘El hizo esto, ella hizo aquello.’ Ellos tienen todos esos problemas en sus discusiones. El que quiere salirse con la suya siempre va primero.

#### **4. Fallar en obtener todos los detalles**

Este es el más importante de todos. Primero que nada tiene que decidir cuáles son los hechos y cuáles son sus opiniones. ¿Están opacados esos hechos con los prejuicios de la persona que está relatando su lado?

- ¿Cómo sucedió en realidad?

*¡No lo que uno pensaría! Pero:*

- ¿Cuál fue realmente la causa?
- ¿Cómo ocurrió?
- ¿Quiénes estuvieron involucrados?

*Entonces, si no está obteniendo todos los hechos*

- ¿Qué estaba ocurriendo?
- ¿Qué sucedió?
- ¿Cómo lo va a solucionar?

Esto es cierto, especialmente con aquellos que tienden a ser muy emocionales, eso lo hace muy difícil. Así es como se toman muchas malas decisiones, porque no obtienen todos los hechos.

Por eso es que la analogía de un rompecabezas es una de las mejores. Para poder armar todo el rompecabezas, ***¡necesita todas las piezas!*** Si deja algunas afuera, no va a tener toda la imagen.

Verán cómo en esto una cosa lleva a la otra y a la otra. Así es como resulta el juicio ***perverso***.

#### **5. Hacer acepción de personas**

Eso es *mostrar parcialidad*. Es que le guste este y no el otro y decir que va a ver lo que tiene que hacer.

Proverbios 24:22: “Pues su dificultad se levantará de repente, y ¿quién sabe la ruina de ambos? Estas cosas también *son* para el sabio: Hacer acepción de personas en juicio no *es* bueno” (versos 22-23).

No solamente no es bueno ¡es una catástrofe! ¡Juicio es *traer justicia*! No puede haber justicia sin juicio justo. Piénsenlo de esta manera: ***Ser parciales o hacer acepción cae en tres categorías:***

**1) Aprobar un lado y desaprobar el otro lado**

- Usted tiene que entender todos los hechos
- Tiene que saber lo que es correcto y lo que es incorrecto
- Tiene que saber discernir entre la verdad y el error
- Tiene que discernir entre el bien y el mal

*¡No se muestra preferencia en el juicio!* No le dé preferencia a una persona, y muchas veces eso viene en distintas formas.

**2) Seguir a la mayoría**

¿Está la mayoría siempre en lo correcto? *¡No es así!* *¡A veces están equivocados!* A veces la minoría está en lo correcto. ¿Qué es la verdad?

Mírenlo de esta forma: ¿Es la navidad algo bueno o no? *La mayoría de las personas la celebran y todos se divierten.* Como la mayoría la celebra, por lo tanto debe ser correcto. Es lo mismo con:

- Guardar el Sábado vs guardar el domingo
- Días Santos vs días festivos
- Verdad vs error

No se puede ir con la mayoría. Miren lo que les sucedió a Sodoma y Gomorra por irse con la mayoría de aquellos que estaban pecando. ***¡Dios los destruyó!*** Entonces lo opuesto a eso es:

**3) Excusar a la minoría**

‘Ellos han sido oprimidos por cientos de años, así que no podemos esperar que sepan lo que es correcto o hacer lo correcto. Por lo tanto, no los penalizaremos por lo que han hecho, aunque la ley dice que debería hacerse. Queremos seguir a la minoría.’

Tenemos algunos proverbios que nos hablan de esto. ¿No es interesante cuanto hay en los Proverbios?

Proverbios 18:5: “No es bueno favorecer la persona del malvado, ni derribar al justo en el juicio.”— *¡Especialmente si favorece a un tonto!*

Verso 2: “Un tonto no tiene deleite en *el* entendimiento, sino solo que su corazón pueda descubrirse a sí mismo.” *¡Eso se puede aplicar a muchas cosas!*

Proverbios 17:15: “El que justifica al malvado y el que condena al justo, ambos son una abominación para el SEÑOR.” ***Por eso Él dice, ‘¡Juzguen juicio justo!’***

Recuerden lo que leímos, que el juez no puede estar favoreciendo al rico o al pobre, a la mayoría o a la minoría. *¡La ley debe guardarse como está escrita y definida!*

Hay muchos que creen que los jueces en la Corte Suprema deben leer la Constitución y la Declaración de Derechos, etc. e interpretarlos como fueron escritos originalmente. ¿No sería eso una novedad para los que guardan el domingo? ¿Dónde está el domingo? ***Fue impuesto sobre las personas, ¡en lugar de mirar hacia las Escrituras y entender correctamente!*** Tiene que dividir la Palabra de Dios correctamente.

¿Qué hizo eso? Miren todos los problemas que eso ha ocasionado por miles de años.

## 6. Permitir regalos para cegar los ojos

En otras palabras, ‘Dame suficiente dinero y lo pasaré por alto.’ ***Q*** ‘Se te va a cuidar de otra forma.’ ***O*** la persona puede ser chantajeada.

Proverbios 17:23: “***Un hombre malvado toma un soborno del seno para pervertir los caminos de la justicia.***”

¡Hemos visto mucho de eso! Cuantas personas han entrado a la política y se han retirado siendo millonarias o multimillonarias; todas las conspiraciones que se han hecho. Todos llevándose dinero de la unión y del gobierno, rotándolo entre las manos de personas corruptas. ¡Todo eso es ***tomar soborno!***

Mañana en la parte dos vamos a cubrir algunas cosas del Libro de la Ley, mostrando los juicios de Dios anticipadamente para ciertas cosas. ¿Qué debe hacerse?

Éxodo 23:8: “Y no tomarás ningún soborno... [Dios entiende la naturaleza humana]... porque el soborno ciega al sabio y pervierte las palabras del justo.”

En otras palabras, trae juicio injusto. Entonces pueden estar seguros que donde haya una opinión injusta por un juez, algo ha sucedido para que sea así.

- No tomen sobornos
- No tomen favores

¿Han escuchado de distintos proyectos como construcciones de carreteras y puentes que no llegaron a ***nada***? ¡Gastándose todo el dinero! ¿A dónde fue? ¿Qué les tomó tanto tiempo? ¿Por qué no pudieron completar?

## 7. Ser apresurado

¡Emitir un juicio antes de escuchar el asunto! Todos hemos hecho eso, ¿no es así? ¿En qué resulta eso? ***¡Eso es algo fácil de hacer!*** ***¡Eso viene en conjunto con aquellos que vienen primero!***

Proverbios 18:13: “Quien responde un asunto antes de oírlo, es locura y vergüenza para él.” ¿Cuántas veces ha hecho un juicio apresurado sin escuchar todos los hechos?

- Por eso estamos aquí, para aprender
- Por eso Dios ha dado los Proverbios
- Por eso tenemos todas estas cosas en la Palabra de Dios

***¡Para que podamos aprender la justicia que necesitamos tener!***

#### **8. Mirar solamente las circunstancias externas y la apariencia física**

¿Qué es lo que la acusación quiere hacer por aquellos a los que quiere condenar? *Quieren que entren a la corte viéndose de la peor forma posible*, ¡para que el jurado y el juez favorezcan a la acusación!

¿Qué es lo que la defensa quiere hacer por los malvados que están tratando de defender? *¡Quieren hacerlos ver lo más normal posible! ¡Lo más limpios posible!* Para que puedan dejarlos ir.

Recuerden que habían tres programas famosos en la televisión: Perry Mason, Matlock y Columbo. Todos estos fueron diseñados para mostrar lo que sucede cuando no se obtienen todos los hechos, solamente una parte o cuando hay sobornos, mentiras o el juez toma una decisión incorrecta.

Todos estos fueron diseñados para hacer todo el show alrededor de eso, enfocándose en lo que quieren, en lugar de lo que debe ser. Apariencias externas y las primeras circunstancias terminan en impresiones. Cuando eso sucede, no puede haber juicios justos.

#### **9. No saber las intenciones de las personas involucradas**

Eso es lo más difícil de saber. ¿Por qué? *¡Porque el corazón es engañoso sobre todas las cosas y desesperadamente malo! ¿Quién lo conocerá?*

La persona que ha hecho algo incorrecto, ¿No querrá justificar lo que hizo? *Por causa de esto o aquello*. Tiene que conocer las intenciones y después tiene que comprobar si esas intenciones son realmente ciertas y cuál fue el motivo. De otra forma no puede hacer un juicio justo sobre ello.

Piensen en esto: los espías no quieren que usted sepa quiénes son, así que fingirán e incluso serán entrenados para mentir, para que sus mentiras se escuchen como la verdad absoluta. Eso sucede todo el tiempo, así que *¡tiene que conocer las intenciones!*

- ¿Cuál fue su intención?
- ¿Cómo se dio cuenta de lo que era correcto y lo que era incorrecto?

Por eso se tienen juicios e interrogaciones. Para averiguar de la mejor forma cuales fueron las intenciones del que ha sido acusado. Eso es algo de lo más difícil, ***¡Porque solamente Dios conoce el corazón!***

#### **10. Hacer lo que es oportuno, en lugar de hacer lo que es correcto**

Esto sucede todo el tiempo. ¿No es así como suceden algunos desastres? Porque las cosas se hacen oportunamente, en lugar de hacer lo correcto.

Tenemos una represa en el norte de California y con la lluvia que tuvimos el invierno pasado se empezó a erosionar el desagüe. Si eso sucediera, podría volver a erosionar porque esta era una represa de barro y eso inundaría miles y miles de acres y desalojaría a miles de personas de sus casas.

Ellos hicieron lo que era oportuno y evitaron que colapsara, pero ¿Cuál es la solución permanente? ¡*Hacer lo que es correcto!* Esto se ve todo el tiempo en la televisión. Hay anuncios preguntando si usted tiene problemas cardiacos y ofrecen drogas para ello; apresuran las cosas para poder ganar dinero. Pero ahora las personas están sufriendo porque no se hizo correctamente. Por lo tanto, debe tener **juicio justo** para poder recolectarlo.

¿No es interesante que todas estas cosas sean advertidas en el libro de Proverbios? Piensen en eso por un momento. Piensen en la declaración de que ‘todo ha sido cumplido.’ ¿Cómo podría estar todo cumplido, a menos que el plan de Dios estuviera completo? ¡Sigue en marcha!

Proverbios 28:20: “Un hombre fiel rebosará de bendiciones, pero aquel que se apresura a ser rico no irá sin castigo. Hacer acepción de personas no es bueno; sí, por un pedazo de pan el hombre pecará.” (versos 20-21).

*¡Miren todos estos Proverbios que nos ayudan a entender cómo hacer juicios justos!*

## **11. Involucrar la vanidad propia**

Esto es algo que hacen muchas personas deportistas, así como otras personas. **¡Todo camino del hombre parece correcto en sus propios ojos!**

Proverbios 16 es un buen capítulo sobre cómo piensan las personas y también habla de las intenciones y demás.

Proverbios 16:2: “Todos los caminos del hombre son limpios en sus propios ojos, pero el SEÑOR pesa los espíritus.” *En otras palabras, lo que es correcto y lo que es incorrecto.*

Los asesinos dicen ‘él se lo merecía, así que lo hice.’ Pero ¿Cómo sabe que esa persona lo merecía? **¡No puede involucrar su propia vanidad!** No puede decir que usted está a cargo y les dirá a los demás qué hacer y ‘no me molesten con los hechos.’

- ¿Cómo resulta eso?
- ¿A qué lleva?
- ¡*Muchos problemas!*

Verso 5: “Todo el que es orgulloso de corazón es una abominación para el SEÑOR; aunque unido mano a mano, él no quedará impune.”

## **12. Aplicar una solución sobre generalizada**

Ejemplo: una persona está teniendo problemas y usted dice ‘necesitas orar más.’ Si usted no le dice como orar, ¿Qué bien ha hecho? ‘Necesitas vencer.’ Si no le ayuda a vencer, ¿Cómo va a suceder? **Así que, ¡soluciones sobre generalizadas no funcionarán!**

**¡Estas son las cosas comunes que llevan a un juicio injusto!**

Esta será la base de lo que vamos a cubrir en la parte 2, acerca de cómo hacer juicios justos. Dios dice:

- ¿Qué te he hecho a ti?
- ¿Por qué no vuelves a Mí?
- ¿Cómo es que vas detrás de todos estos dioses paganos que no son nada?
- ¡Yo soy el que te creó y te bendijo!

‘Ahora has pecado tan gravemente, que te enviaré al exilio. Pero te daré una oportunidad.’  
**¡Aquí está la oportunidad!**

Jeremías 4:1: “**Si**... [Elección]...se vuelven, Oh Israel,’ dice el SEÑOR, ‘**Regresen a Mí**... [No a sus caminos o a si mismos]...Y **si** apartan sus abominaciones fuera de Mí vista, **entonces** no serán removidos, y juraré, ‘Como el SEÑOR vive,’ **en verdad, en juicio, y en justicia; entonces** las naciones se bendecirán a sí mismas en Él, y en Él se glorificarán” (versos 1-2).

La Biblia tiene muchísimo qué decir acerca de la justicia y el juicio y como ese juicio correcto y apropiado es necesario para que las personas tengan paz y entendimiento. ¡No se pueden tener todos estos errores en un juicio! Probablemente pueden ver todos estos errores en los juicios sucediendo ante nuestros propios ojos en la actualidad.

Salmo 85:7: “Muéstranos Tu misericordia, Oh SEÑOR, y otórganos Tu salvación. Escucharé lo que Dios el SEÑOR hablará; porque Él hablará paz a Su pueblo, y a Sus santos, pero no los dejes volverse nuevamente a la locura” (versos 7-8).

Solamente porque las bendiciones vengan de Dios, no significa que usted puede dejar de ser diligente; no significa que usted está tan favorecido, que solamente puede ignorar la *Verdad y la justicia* y cosas así.

Verso 9: “Ciertamente Su salvación está cerca a aquellos quienes le temen, para que la gloria pueda vivir en nuestra tierra. **Misericordia y verdad se han reunido; justicia y paz se han besado uno al otro.** Verdad brotará de la tierra, y justicia mirará hacia abajo desde el cielo” (versos 9-11).

Eso está hablando sobre el juicio justo durante el Milenio, que será llevado a cabo por Cristo y por los hijos e hijas de Dios el Padre.

Verso 12: “Sí, el SEÑOR dará eso que es bueno, y nuestra tierra rendirá su incremento. Justicia irá delante de Él y nos colocará en el camino de Sus pasos” (versos 12-13). **¡Con juzgar juicio justo!**

Escrituras citadas:

- 1) Apocalipsis 20:4

- 2) Juan 5:25-27
- 3) Juan 7:24
- 4) Mateo 7:1-5
- 5) Levítico 19:15-18
- 6) Proverbios 11:13
- 7) Proverbios 18:8
- 8) Proverbios 26:20-22
- 9) Mateo 23:23
- 10) Lucas 11:39-42
- 11) Deuteronomio 1:16-18
- 12) Deuteronomio 7:6-14
- 13) Deuteronomio 17:6-13
- 14) Deuteronomio 16:18-20
- 15) Juan 8:3-11
- 16) Proverbios 28:2-5
- 17) Proverbios 29:4
- 18) Proverbios 26:12
- 19) Proverbios 18:17
- 20) Proverbios 24:22-23
- 21) Proverbios 18:5, 2
- 22) Proverbios 17:15, 23
- 23) Éxodo 23:8
- 24) Proverbios 18:13
- 25) Proverbios 28:20-21
- 26) Proverbios 16:2, 5
- 27) Jeremías 4:1-2
- 28) Salmo 85: 7-13

Escrituras mencionadas, no citadas:

- Santiago 2
- I Corintios 1
- Mateo 24
- Jeremías 18
- Apocalipsis 20; 5